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Monsieur le Maire,

Par courrier en date du 27 juin 2005, vous avez sollicité. l'avis du Département sur le projetde révision simplifiée du Plan d'occupation des ràir oàÀilobjet est ra créàtion d,une zone runulsur le site du "Gros chêne" atin o'y jêrmettre notamment raccueit d,activités commerciares.
Après examen, je souhaite vous faire part des observations suivantes :

fft?:tJâî:la"vocation 
et l'économie générale du projet de zone d,activités économiques

conformément aux orientations du schéma de Développement des Equipementscommerciaux et du schéma oirecËuidu Pays o'yveiùe approrue en 1996, re règrement du posn'autorisait pas jusqu'à présent I impËntationd'activité. "orr"r"iales dans ce secteur.
La communauté de communes des Etangs a souhaité engager une réflexion préalable

5:T:?:#;q::1fl,:::ïr#iSr::Tique et environnementar, sur ie fiositionnement économique

Par délibération du 7 juil let 2005,-la,commission permanente du conseir général lui aattribué une subvention poui l 'aioeiâ conduire une étude de faisabitite olsiinee à préciser ta
:ni:?",:,:.cette 

zone notammenr en ce qui concerne re déveroppemenr des activlés

Je ne souhaite donc pas que la révrsion simplif iée du pos entérine d,ores et déjà uneévolution majeure du site du cros chêne uér, ùn positionnement économique axé
;'#Ë',i";il:inïiir:Ëî::3?il*":;ruf"Lr oî" Jn secte,r déjà bien pourvu re rons de

La perspective d'une nouvelle zone à caractère commerciar ne correspond, du point de vuedu Département' ni à I'objectif iniiiJàment poursuivi de favoriser l,implantation d,activités plusqualitatives ou à forte valâur alouiàe-, qui justifierait uÀe ouverture à r,urbanisation d,une tere
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ampleur dans ce secteur (environ 46 ha pour les deux zones NAUIa et NAUIb), ni à un objecti f  decomplémentarité recherché avec les activités économiques déjà implantées sur la RN 10.

Je demande en.conséquence que toute référence à la vocation commerciale de cette zoned'activités soit supprimée tant que les impacts liés à son aménagement n,auront pas étéappréhendés dans leur globali té et les éléments d'appréciation plus détai l lés, tant sur la naturedu projet que sur res mesures préconisées pour en timitei res effets.

.. Concernant plus précisément I'aménagement de cette zone, le Département restera trèsattentif aux conditions d'une bonne intégratiàn paysagère de cette zone d"activités d,autant plusjttstifiée par la proximité directe des RN t o et nb â+ alnsi que du tracé du futur protongement deI'412' Le développement d'un "corridor >r d'activités le long des grands axes routiers, auquelpourrait contribuer I'implantation de ce projet, devra notammènt être évité. A cet effet,conformément aux orientations du Schéma'départemental des espaces naturels adoptées pource territoire, il conviendrait de matérialiser dès à présent, par des prescriptions du poS adaptéesdans ce sens, le maintien d'une "coupure verte" entre la zone d'aàtivités et les emprisesréservées au prolongement de l,A 12.

Dans le même esprit et afin de répondre au souci exprimé dans le schéma directeur duPays d'Yveline de favoriser I'intégration architecturale et paysagère des parcs d,activités, il meparaît souhaitable de prévoir, en complément de I'aménagement de cette zone, la création d,unautre < espace-tampon ) végétalisé suffisamment large tà tong de la RN 10 ainsi qu,une tramepaysagère prenant appui à la fois sur les boisementà existants, des coulées vertes à créer, etdes liaisons physiques à conserver entre les zones agricoles périphériques.

Concernant les dessertes et ta voirie

Les informations concernant la desserte de cette zone me semblent très largementinsuffisantes pour permettre au Département de mesurer les incidences générées sur la voiriedépartementale en termes de circulation, aucune véritable étude d' impact"n'ayant à ce jour étéréalisée.

l l  apparaît donc nécessaire de pouvoir disposer d'une étude de trafic concernant lacirculation et le stationnement, notamment de poids lourds. Cette étude devra porter sur unterri toire étendu au delà du secteur du <Gros Chêne>, prenant en compte les impacts sur laRD 34 et la RN 10 (avec ou sans prolongement de I 'A12). El le devra déterminer les condit ionsnécessaires au bon écoulement du trafic.

Je demande donc que les résultats d'une tel le étude soient soumis pour avis auDépartement.

Concernant I 'adduction d'eau et t .assainissement

Quelles que soient les activités envisagées, le règlement devra prévoir un disposit i f  degestion des eaux pluviales tenant compte de la localisal ion part icul ière de la zone d'activités,située sur un plateau à proximité du périmètre du champ captant de l 'Artoire et ne bénéficiant pas
d'une station d'épuration à proximité.

Le Réseau des Etangs et Rigoles (seul exutoire naturel possible de la future zoned'activités), connaissant des contraintes de capacité et des difficultés d'entretien, il convient desoll ici ter son gestionnaire ( le SMAGER) afin qu' i l  f ixe les débits admissiblei porr son réseau etles condit ions de récupération des eaux.
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En outre, il est essentiel de prévoir des dispositifs de lutte contre les pollutions
accidentelles (fuites, dépotage, ruissellement après nettoyage, notamment pour les aires de
stationnement), et que soit envisagée aussi une obligation de convention de raccordement au
réseau d'assainissement pour l 'ensemble des activités.

Telles sont les observations dont je souhaite vous faire part dans le cadre de I'avis du
Département sur le projet de révision simplifiée du pOS.

Je vous serais reconnaissant de bien vouloir m'adresser un exemplaire du dossier
approuvé.

Je vous prie de croire, Monsieur le Maire, à
distingués.

l'expression de mes

c o À

sentiments
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les plus

LE PRESIDENT DU CONSEIL GENERAL.
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